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Dans	  le	  chapitre	  11,	  l'auteur	  nous	  montre	  qu'il	  y	  a	  une	  certaine	  manière	  de	  vivre	  
qui	   plaît	   à	   Dieu	   et	   nous	   procure	   une	   joie	   durable,	   même	   dans	   les	   moments	  
d'épreuve.	  C'est	  la	  vie	  de	  foi.	  	  	  
	  
La	  foi	  sait	  que	  Dieu	  est	  capable:	  	  
Même	  Abraham	  a	  été	  testé	  sur	  sa	  foi.	  Isaac	  était	  son	  fils	  promis,	  mais	  Dieu	  lui	  a	  
dit	  de	  le	  sacrifier.	  Il	  ne	  pouvait	  le	  comprendre	  qu'en	  étant	  assuré	  que	  Dieu	  était	  
capable	  de	  ressusciter	  les	  morts.	  Quand	  notre	  foi	  est	  testée,	  et	  que	  la	  vie	  n'a	  pas	  
de	  sens,	  nous	  pouvons	  nous	  tenir	  par	   la	   foi	  en	  sachant	  que	  Dieu	  est	  capable	  de	  
donner	  vie	  à	  la	  mort	  et	  renverser	  le	  mal	  pour	  en	  faire	  du	  bien.	  	  	  
	  
La	  foi	  voit	  l'avenir:	  	  
Isaac	  et	   Jacob	  sont	   représentés	  bénissant	   la	  prochaine	  génération.	  On	  présente	  
Joseph	  comme	  quelqu'un	  qui	  a	  pu	  prédire	   l'exode.	   Ils	  pouvaient	  voir	   l'avenir	  et	  
étaient	  assurés	  que	  Dieu	  resterait	  fidèle	  à	  ses	  promesses.	  	  	  
	  
La	  foi	  sait	  qui	  a	  le	  contrôle:	  	  
Les	  parents	  de	  Moïse	  refusaient	  de	  craindre	  Pharaon,	  et	  la	  foi	  ne	  donne	  pas	  prise	  
à	   la	   peur,	   car	   la	   foi	   reconnaît	   qui	   a	   véritablement	   le	   contrôle	   sur	   les	  
circonstances.	  Par	  exemple,	   il	  n'y	  a	  pas	  besoin	  de	  craindre	  pour	  nos	  enfants:	   la	  
foi	  nous	  pousse	  à	  reconnaître	  que	  les	  enfants	  de	  ceux	  qui	  craignent	  Dieu	  ont	  un	  
refuge	  auprès	  de	  Lui.	  	  	  
	  
La	  foi	  conduit	  à	  des	  choix	  qui	  prennent	  en	  compte	  l'éternité:	  	  
Moïse	  a	  renoncé	  à	  la	  richesse	  et	  au	  pouvoir,	  parce	  que	  la	  foi	  regarde	  au-‐delà	  du	  
système	  de	  valeurs	  du	  monde.	  La	  foi	  sait	  que,	  à	  la	  lumière	  de	  l'éternité,	  il	  y	  a	  des	  
choses	  plus	  importantes	  que	  les	  possessions	  matérielles	  ou	  le	  succès.	  La	  foi	  ne	  se	  
laisse	  pas	  avoir	  voit	  par	  la	  nature	  éphémère	  des	  bénédictions	  de	  cette	  vie.	  Elle	  les	  
reçoit	   toutes	   comme	   des	   dons	   immérités,	   mais	   elle	   sait	   qu'elles	   ne	   sont	   pas	  
l'ultime	  récompense.	  La	  foi	  sait	  que	  le	  Christ	  vaut	  infiniment	  plus	  que	  tout	  ce	  que	  
le	  monde	  a	  à	  offrir.	  	  	  
	  
La	  foi	  fait	  des	  choses	  folles:	  Traverser	  la	  Mer	  Rouge,	  marcher	  à	  Jéricho,	  être	  le	  
seul	   dans	   ta	   ville	   (comme	   Rahab)	   à	   cheminer	   avec	   le	   peuple	   de	   Dieu	   peuvent	  
paraître	   être	   des	   choses	   folles.	   Parfois,	   la	   vie	   de	   foi	   vous	   conduira	   à	   faire	   des	  
choses	  folles,	  qui	  seraient	  vraiment	  insensées	  si	  Dieu	  n'y	  était	  pas.	  	  	  
	  
La	  foi	  apporte	  de	  grandes	  victoires:	  	  
La	   foi	   refuse	   d'accepter	   le	   statu	   quo,	   elle	   cherche	   toujours	   l'avènement	   du	  
Royaume	   de	   Dieu	   et	   cherche	   à	   ce	   que	   Sa	   volonté	   soit	   faite.	   Mais	   tous	   ceux	  
auxquels	   se	   réfère	   l'auteur	   étaient	   imparfaits	   ou	   inquiets.	  Mais	  Dieu	   change	   la	  
faiblesse	  en	  force.	  Et	  ce	  genre	  de	  personnes	  qui	  savent	  qu'elles	  sont	  faibles,	  c'est	  
exactement	  elles	  que	  Dieu	  peut	  utiliser.	  	  	  
	  
La	  foi	  tient	  bon,	  même	  éprouvée	  par	  une	  grande	  souffrance:	  	  
La	   vie	   de	   foi	   n'est	   pas	   un	   défilé	   de	   victoire	   après	   l'autre.	   Elle	   ne	   promet	  
aucunement	  une	  vie	  sans	  difficultés.	  Mais	  la	  foi	  donne	  la	  force	  de	  tenir	  bon	  dans	  
de	  grandes	  souffrances,	  car	  elle	  voit	  au-‐delà	  de	  la	  souffrance	  et	  regarde	  au	  Dieu	  
qui	  nous	  soutient.	  	  Enfin,	  la	  foi	  promet	  une	  grande	  récompense:	  le	  Christ.	  Et	  c'est	  
seulement	  en	   lui,	  dans	  sa	  souffrance	  et	  sa	  victoire	  sur	   la	  mort	  que	  nos	  propres	  
souffrances	  et	  victoires	  trouvent	   leur	  véritable	  signification.	  C'est	  seulement	  en	  
lui	  que	  nous	  pouvons	  combler	  notre	  vide.	  


